

# Deutsche Eiche in Uelzen

Lange Geschichte, modernes Haus - 10 Jahre Deutsche Eiche in Uelzen



Heute ist das **AKZENT** Hotel Deutsche Eiche in Uelzen am nördlichen Rand der Lüneburger Heide nahe Hamburg ein modernes Vier-Sterne-Business-Hotel. Der Standard in den 36 Zimmern des Hauses genügt selbst höchsten Ansprüchen. Das gilt auch für die Küche des stilvollen Restaurants. Hinter dem heutigen Hotel und Restaurant steht eine lange Gastbetriebstradition.

## Geschichte des Gastbetriebs

Ab 1292 befand sich das Adelsgeschlecht von Estorff im Besitz des Gutshofs in Veerßen, zu dem eine Reihe von Ländereien gehörten. Die gastwirtschaftliche Historie reicht bis ins 16. Jahrhundert zurück. Bereits vor 1565 befand sich an der Stelle, an der das heutige **AKZENT** Hotel steht, ein Dorfkrug. Noch 1820 bezeichnete eine Liste das Haus auf dem Grundstück als "Gutskrug". Naheliegender ist, dass es sich also um den gleichen Platz handelt, an dem sich jahrhundertlang der Dorfkrug befand.

Von einem Wunder, dass die dortige Gastwirtschaft Jahrhunderte überdauerte und dass auch heute noch an gleicher Stelle ein Gastbetrieb vorzufinden ist, kann niemand sprechen. Profitiert haben die Gastwirte dort von der einmaligen Lage. Nahe der Grenze des Ortsteils Veerßens zur Stadt Uelzen war die Gastwirtschaft sowohl für die Veerßener, als auch die Stadtbewohner attraktiv. Kundschaft auf der Durchreise kehrte auch regelmäßig ein: Das Grundstück liegt an der ehemaligen Poststraße von Hannover nach Dannenberg und Lüchow. Die einst ideale Lage hat sich bis heute nicht

verschlechtert: Heute ist die frühere Poststraße die Bundesstraße 71. Mindestens ab Anfang des 19. Jahrhunderts verpachtete das Geschlecht der von Estorffs den Krug. Nach fast 600 Jahren im Familienbesitz verkauften sie ihn schließlich an den Pächter Johann Heinrich Friedrich Behne im Jahr 1865. Ab 1885 gelangte es in den Besitz des Gastwirts Jieberjahn, der neun Jahre später ein neues Haus errichten ließ, von dem Teile immer noch das heutige **AKZENT** Hotel prägen.

## 10 Jahre Deutsche Eiche

Die Geschichte des heutigen **AKZENT** Hotels kommt vor 10 Jahren ins Rollen: Karl-Heinrich Meyer übernahm das Haus mit Restaurant am 1. Februar 2005. Das Hotel darf jetzt also sein zehnjähriges Jubiläum unter heutiger Leitung begehen. Der Verdienst Meyers ist es, dass aus einem Insolvenzbetrieb ein fester Bestandteil des regiona-



len Gastgewerbes geworden ist. Großen Anteil daran hat auch das perfekt eingespielte Team – manche Mitarbeiter stecken schon seit Jahrzehnten viel Herzblut in die tägliche Arbeit in der Deutschen Eiche.

Zu Recht kann sich das Hotel als "erste Adresse" der Stadt Uelzen bezeichnen. Dahinter steckt nicht nur viel Arbeit, sondern auch ein großer Investitionsaufwand: Meyer nahm für den großen Umbau und die Modernisierung der Hotelanlage in den Jahren 2008 und 2009 rund 3 Millionen Euro in die Hand. Meyer modernisierte und renovierte alle Zimmer, das Hauptrestaurant und den Festsaal. Anstelle alter Kegelbahnen finden Gäste seitdem nun auch einen Sauna- und Ruhebereich im Hotel.

Auch in den Jahren darauf folgten stetige Investitionen, um den hohen Standard des Hotels noch weiter zu verbessern. Erst im

Jahr 2013 investierte Meyer in ein Blockheizkraftwerk für höhere Energieeffizienz. Das Ergebnis der stetigen Investitionen kann sich sehen lassen. Im März 2013 erhielt das Haus seinen vierten Stern der Deutschen Hotelklassifizierung und ist damit das einzige Vier-Sterne-Hotel in Uelzen.

### Kulinarische Genüsse

Besonders am Herzen liegt Eigentümer Karl-Heinrich Meyer die Kochkunst: 1978 erkochte er sich in einem Restaurant in Hannover einen Michelin-Stern. Hohe Küchenqualität können Gäste des Hotels deshalb erwarten. Hier verschmilzt Regionales mit dem Besten aus der ganzen Welt.

Das Hotel Deutsche Eiche verfügt über zwei Restaurants. Das Restaurant "Veerßer Stube" hat täglich geöffnet und bietet Ihnen jeden Tag einen Rundum-Wohlfühl-Service.

Zu ganz besonderen Anlässen erwartet Sie das Restaurant "Meyers", welches nur für Veranstaltungen und an Feiertagen öffnet. Es bietet neben der gewohnt guten Küche im **AKZENT** Hotel Platz für rund 40 Gäste.

Die Restaurants der Deutschen Eiche  
[www.eiche-uelzen.de/restaurants](http://www.eiche-uelzen.de/restaurants)



### Catering und Event-Cooking

Aber nicht nur in der Deutschen Eiche selbst können Gourmets die schmackhaften Gerichte der Hotel- und Restaurantküche genießen. Für kleinere und größere Events bietet das Hotel einen Catering-service inklusive mobiler Küche. Getreu dem Motto "Sie stellen Wasser und Strom, alles andere machen wir!" müssen sich die Event- und Festgesellschaften um nichts kümmern.

Ein Rundumservice für jeden Anlass – von einer kleinen Feier bis zu Veranstaltungen im großen Rahmen. Neben zahlreichen Geburtstagen und Hochzeiten und zahlreichen öffentlichen Events sorgt die mobile Küche der Deutschen Eiche seit 2009 für das leibliche Wohl der Gäste im VIP-Zelt des OpenR-Konzertes in Uelzen.

### AKZENT Mitglied seit über fünf Jahren

Seit November 2009 ist die **AKZENT** Hotelkooperation stolz, dass die "Deutsche Eiche" Teil der Familie ist. Mit etwas Verspätung kann das Hotel auf diese Weise sein fünfjähriges **AKZENT**-Jubiläum feiern. In dem Sinne: Auf die nächsten fünf, zehn und noch mehr Jahre im **AKZENT** Hotel Deutsche Eiche in Uelzen – jederzeit einen Besuch wert!

	<b>AKZENT Hotel</b> ★★★★★ <b>Deutsche Eiche</b>	
	Soltauer Straße 14 29525 Uelzen <b>Telefon:</b> 0581 90550 <b>Email:</b> <a href="mailto:info@eiche-uelzen.de">info@eiche-uelzen.de</a> <b>www.eiche-uelzen.de</b>	
Ihre Gastgeber Karl-Heinrich Meyer		